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П РО ТОКОЛ  
Очередного заседания Президиума 

Региональной спортивной общественной организации 
«Федерация гребного слалома» 

 
г. Санкт-Петербург    14 октября 2019 г. 

 
20 час. 00 мин.  Мск время 

Присутствовали пять из шести членов президиума: 
1. Щербин Константин Владимирович 
2. Мильков Максим Владимирович 
3. Смирнов Александр Анатольевич 
4. Чубаров Владимир Анатольевич 
5. Королёв Илья Ростиславович 
 
Приглашенные: 
Сергеева Надежда Александровна 
Рогова Наталия Сергеевна 
Леонов Михаил Олегович (присоединился после 21 часа 30 минут) 
 
Присутствуют пять членов Президиума ФГС - кворум имеется. 
Председатель заседания – Щербин Константин Владимирович. 
 
Председатель предложил избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: 
Сергееву Надежду Александровну. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно 
 
 Постановили: 
Избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: Сергееву Надежду 
Александровну. 
 
Председатель предложил Повестку дня Заседания Президиума: 

1. О кандидатурах на должность Президента Федерации. 
2. О количественном составе и кандидатурах членов в Президиум Федерации для 

представления на утверждение Общим собранием. 
3. Об утверждении кандидатуры председателя коллегии судей для представления на 

утверждение Общим собранием. 
4. Об утверждении кандидатуры Председателя ревизионной комиссии (Ревизора 

Федерации) для представления на утверждение Общим собранием. 
5. Об исключении из членов Федерации отдельных членов в связи с неуплатой членских 

взносов и самоустранением от работы в Федерации. 
6. О принятии новых членов в состав Федерации 
7. Об утверждении предложений о размере членских взносов на 2020 год для 

представления на утверждение Общим собранием. 
8. Об утверждении повестки дня Общего собрания. 
9. О едином календарном плане на 2020 год. 
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10. О системе отбора в сборные команды Санкт-Петербурга по гребному слалому для 
участия во Всероссийских соревнованиях  2020 года. 

 Голосование: «ЗА» - единогласно. 
 
 Постановили: Принять повестку дня Заседания Президиума. 
 
1 вопрос:  
Председатель сообщил, что в соответствии с п. 5.10 Устава Федерации кандидатуры для избрания 
на выборные должности должны направляться в Президиум Федерации не позднее чем за 10 дней 
до даты проведения Общего собрания. К соответствующему сроку поступило одно предложение о 
кандидатуре для избрания на должность Президента Федерации от действующего Президента 
Федерации Щербина К.В.  
В связи с отсутствием других кандидатур Председатель предложил вынести вопрос об избрании 
Щербина К.В. на должность Президента Федерации сроком на 4 года в соответствии с Уставом на 
Общее собрание. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
вынести вопрос об избрании Щербина К.В. на должность Президента Федерации сроком на 4 года 
в соответствии с Уставом на Общее собрание. 
2 Вопрос: 
Председатель сообщил, что в настоящее время Президиум Федерации состоит из шести человек. В 
том числе, в состав Президиума входит Председатель Коллегии судей и Президент Федерации. На 
дату проведения заседания обращений по изменению количественного состава Президиума не 
поступало. Также,  Председатель сообщил, что в Президиум Федерации поступили кандидатуры 
для избрания в члены Президиума Федерации от следующих членов Федерации: 
Мильков М.В. 
Смирнов А.А. 
Чубаров В.А. 
Рогова Н.С. 
Председатель предложил вынести вопрос об избрании  
Милькова М.В. 
Смирнова А.А. 
Чубарова В.А. 
Роговой Н.С. 
в Президиум Федерации на Общее собрание. Порядок избрания членов Президиума - единым 
списком, либо поимённо - определить на Общем собрании. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
вынести вопрос об избрании  
Милькова М.В., Смирнова А.А., Чубарова В.А., Роговой Н.С. в Президиум Федерации на Общее 
собрание. Порядок избрания членов Президиума - единым списком, либо поимённо - определить 
на Общем собрании. 
3 Вопрос: 
Председатель сообщил, что в Президиум поступили две кандидатуры для избрания на должность 
Председателя Коллегии судей: 
Королёв И.Р. 
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Платова Т.С. 
В связи с отсутствием Платовой Т.С. от Милькова М.В. поступило предложение об уточнении 
необходимости вынесения её кандидатуры для избрания на должность Председателя Коллегии 
судей и, после получения окончательного ответа - проведения процедуры избрания кандидатуры 
Председателя Коллегии судей для утверждения Общим собранием. Председатель предложил 
отложить данный вопрос до уточнения списка кандидатур и провести внеочередное заседание 
Президиума в 18:00 18.10.2019 в помещении кают-компании в ГК "Знамя", на котором избрать 
кандидатуру для утверждения Общим собранием 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Отложить данный вопрос до уточнения списка кандидатур и провести внеочередное заседание 
Президиума в 18:00 18.10.2019 в помещении кают-компании в ГК "Знамя" на котором избрать 
кандидатуру для утверждения Общим собранием. 
4 Вопрос: 
Председатель сообщил, что на должность Ревизора Федерации поступила одна кандидатура: 
Смирнов С.А. и предложил вынести вопрос об избрании Смирнова С.А. на должность Ревизора 
Федерации на Общее собрание. 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Вынести вопрос об избрании Смирнова С.А. на должность Ревизора Федерации на Общее 
собрание. 
5 Вопрос: 
Председатель сообщил, что по состоянию на 14.10.2019 общая задолженность по уплате членских 
взносов составляет 42 000 руб. Из 25-ти членов Федерации, только 7 не имеет задолженности по 
уплате членских взносов. Также имеются неоплаченные вступительные взносы от новых членов 
Федерации, утвержденных Общим собранием 15.02.2019. Ряд членов Федерации имеют 
задолженности за прошлые годы. Также, не погашена задолженность за 3 года одного из членов 
Федерации, который обратился с гарантийным письмом перед предыдущим Общим собранием. 
В соответствии с Уставом оплата членских взносов является обязанностью члена Федерации, 
неуплата является причиной для исключения из членов Федерации, а неуплата вступительного 
взноса является причиной для отмены решения о приёме в члены Федерации. 
Чубаров В.А. предложил опубликовать список членов Федерации, имеющих задолженности и 
предложить оплатить их до даты проведения Общего собрания. Для определения списка членов 
Федерации, имеющих право голоса на предстоящем Общем собрании, обсудить данный вопрос на 
внеочередном заседании Президиума 18.10.2019 до начала Общего собрания. 
Постановили:  
Опубликовать список членов Федерации, имеющих задолженности и предложить им оплатить их 
до даты проведения Общего собрания. Для определения списка членов Федерации, имеющих 
право голоса на предстоящем Общем собрании, обсудить данный вопрос на внеочередном 
заседании Президиума 18.10.2019 до начала Общего собрания. 
6 Вопрос: 
Председатель сообщил, что заявлений о вступлении в Федерацию новых членов не поступало. 
7 Вопрос: 
Председатель предложил вынести на утверждение Общим собранием размер членского взноса на 
2020 год 2000 руб. 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
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Постановили:  
Вынести на утверждение Общим собранием размер членского взноса на 2020 год 2000 руб. 
8 Вопрос: 
Председатель предложил повестку дня Общего собрания.  
1.Об избрании председателя собрания. 
2.Об избрании секретаря собрания, ответственного за подсчет голосов. 
3.Об избрании формы голосования 
4. Доклад Президиума о деятельности Федерации. 
4.1. Доклад Президента Федерации; 
4.2.Доклад Тренерского Совета; 
- итоги спортивного сезона 2019 года; 
докладчик: Старший тренер Федерации Смирнов А.А. 
4.3. Доклад Коллегии Судей по результатам спортивного сезона 2019 
докладчик: Председатель Коллегии судей Королев И.Р. 
4.4. Утверждение отчёта Президиума о деятельности Федерации за сезон 2019 года; 
5. Отчет ревизионной комиссии Федерации. 
докладчик: Ревизор Федерации Рогова Н.С. 
5.1. Утверждение отчёта Ревизионной комиссии за период с 01.01.2019 по 18.10.2019 
6. Об избрании Президента Федерации. 
7. Об утверждении количества членов Президиума Федерации. 
8. Об избрании членов Президиума Федерации. 
9. Об избрании Председателя Коллегии Судей 
10. Об избрании Ревизора Федерации 
11. Об утверждении Старшего тренера Федерации 
12. Об утверждении размера членских взносов на 2020 г. 
13.  Об  исключении  членов  Федерации 
14. Разное (В случае поступления предложений от участников собрания) 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Утвердить повестку Общего собрания в предложенной редакции. 
 
9 Вопрос:  
Заслушали предложение по формированию ЕКП от Роговой Н.С., Смирнова А.А., Леонова М.О. 
Также рассмотрели варианты по формированию ЕКП с учетом Всероссийского ЕКП и 
формирования системы отбора. В обсуждении приняли участие все присутствующие. 
Председатель проинформировал о возможных проблемах, связанных с проведением соревнований 
в г. Приозерск, в связи с чем окончательное решение о месте проведения будет принято не ранее 
декабря 2019 г. после уточнения возможности их проведения. 
Приняли предварительное решение - определить даты и место проведения соревнований:  
КСПб и Первенство до 19 лет - 9-10 мая,  г. Приозерск, Ленинградская область; 
ПСПб до 15 и до 17 лет - Вариант 1 - 12-13 июня, Вариант 2 - 27-28 июня, место проведения: пос. 
Лосево либо г. Приозерск.  
ЧСПб - 12-13 сентября, Лосево. 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Принять предварительный план соревнований. Окончательное решение отложить до декабря 2019 
г. после утверждения Всероссийского ЕКП и разрешения вопроса о возможности проведения 
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соревнования в г. Приозерск. 
 
  
Все вопросы на повестке дня исчерпаны. Заседание считается закрытым. 
 
 
 Председатель:       Щербин К.В. 
 
 
 
 Секретарь                                                                   Сергеева Н.А. 
 
 


